

Vos communes

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

Un conseil municipal marqué par l'exposé de la Safer

Suzanne BERGER



M. Wouding de la Safer présente son exposé Photo Le DL /Suzanne BERGER

Le conseil municipal s'est tenu à huis clos à la salle des Ecoux, jeudi 18 mars en soirée.

Tout d'abord, M. Wouding de la Société d'aménagement foncier et d'établissement rural (Safer) a présenté un état des lieux des terrains communaux qui représentent 490 ha de terrains agricoles et naturels. Un atlas complet sera réalisé, qui permettra une connaissance parfaite des terrains communaux, des qualités de terrains, des superficies, des enjeux environnementaux et des exploitants.

Il permettra aussi d'avoir un recensement précis des espaces boisés de la commune pour définir une stratégie de coupes pour alimenter la future chaufferie communale. Concernant le foncier agricole, les nouvelles attributions de terrains ont été votées pour des tarifs allant de 40 € à 85 € par hectare et par an selon les catégories.

• Conventions

Plusieurs conventions à signer avec les Balcons du Dauphiné ont reçu l'approbation du conseil : la compétence mobilité pour organiser la mobilité à l'échelle du territoire, la natation en milieu scolaire et le remboursement des repas fournis au centre de loisirs.

• Plan local d'urbanisme

Pour le foncier communal, le Scot (Schéma de cohérence territoriale) intercommunal est globalement compatible avec le PLU (plan local d'urbanisme) de la commune qui ne nécessitera donc pas de révision dans l'immédiat.

La convention d'utilisation du bâtiment communal pour Le Comptoir creypiaulan a été approuvée. Pour le Chantegrit, l'exonération des loyers est poursuivie jusqu'en juin 2021.

• Restaurant scolaire et périscolaire

Afin de régler le problème des impayés des prestations de restauration scolaires et périscolaires, il est envisagé d'instaurer une régie de recettes. Le conseil a donné délégation au maire dans cet objectif.

• Gîte Morget

Pour le gîte Morget, dont le bilan annuel est plutôt positif avec 148 nuits réservées en 2020, et à la suite du départ de M^{me} Hecq, le conseil municipal décide de lancer un appel à candidatures avec un début d'activité au 1^{er} juillet.

• Abri de bus

Vote favorable à l'unanimité pour l'installation d'un abri de bus pour les collégiens à Creys.

• Divers

Quelques dernières informations ont été communiquées : le conseil rappelle que toute nuit marchande sur le territoire des Balcons du Dauphiné, même pour déplacement professionnel, est sujette à la taxe de séjour.

L'appel d'offres pour la construction de la salle polyvalente est lancé. Le terrain multisport devrait être terminé fin avril avec un revêtement plus adapté pour la piste.

Enfin, l'accompagnement aux premières injections de vaccin pour les anciens de la commune s'est bien déroulé.

